

Hija de Berta Cáceres denuncia amenazas lideradas por el Gobierno de Honduras



Tegucigalpa, 28 jul (RHC) Olivia Cáceres, hija de la líder indígena y ambientalista hondureña, Berta Cáceres, junto a otros familiares, denunciaron ser víctimas de amenazas de muertes, intimidación y persecución por las redes sociales, y medios de comunicación masivos en su país.

Las amenazas se han producido luego que el Banco Holandés de Desarrollo (FMO) y el Fondo Finlandés para la Cooperación Industrial (FINN FUND) anunciaran el retiro del financiamiento al proyecto hidroeléctrico Agua Zarca, al cual se oponía Berta Cáceres por amenazar el patrimonio natural, cultural, económico y hábitat del pueblo lenca en Honduras.

En declaraciones a un programa de La Radio del Sur, Olivia Cáceres declaró que durante una conferencia de prensa se emitió una alerta internacional, para que la comunidad y defensores de los Derechos Humanos del mundo estén atentos ante la impunidad que existe en torno al caso, tanto del asesinato de su madre, como los ataques a su familia.

Finalmente responsabilizó al Gobierno de Honduras, desde el Partido Nacional que está de turno, de la campaña de odio desatada.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136776-hija-de-berta-caceres-denuncia-amenazas-lideradas-por-el-gobierno-de-honduras>



Radio Habana Cuba